
 

 

REQUERIMENTO 2024/CMM 

(Do Sr. Dudu Tavares) 

Consoante disposição do artigo 110, inciso IV do regimento interno desta Egrégia 

Casa, solicito que seja enviado cópia deste e ofício ao Exmo. Sr. Secretário Municipal de 

Obras e Infraestrutura Urbana - SEMOB, requerendo terraplenagem e pavimentação 

asfáltica da Rua Armando Limeira Pontes, Buritizal 

JUSTIFICATIVA 

A Rua, encontra-se em condições críticas de infraestrutura, causando sérios 

transtornos aos moradores e prejudicando a circulação na região. Durante o período 

chuvoso, a via sofre com alagamentos e a formação de lama, tornando o tráfego perigoso 

e, em muitos casos, inviável. Nos meses de estiagem, a poeira levantada pela 

movimentação de veículos agrava problemas respiratórios e prejudica a saúde da 

comunidade, especialmente entre grupos mais vulneráveis, como crianças e idosos. 

A falta de pavimentação também compromete a segurança dos pedestres e 

motoristas, além de dificultar o acesso de serviços essenciais, como coleta de lixo e 

transporte público. Essa situação reflete diretamente na qualidade de vida dos moradores 

e no desenvolvimento do bairro, desvalorizando imóveis e desestimulando o crescimento 

econômico da região. 

A execução das obras de terraplenagem e pavimentação asfáltica Rua Armando 

Limeira Pontes é imprescindível para solucionar esses problemas. Essas intervenções 

garantirão melhores condições de mobilidade, promovendo segurança e conforto para 

todos que utilizam a via. Além disso, a pavimentação representa um avanço significativo 

na infraestrutura do bairro Buritizal, fomentando a valorização da área e incentivando 

investimentos no comércio e em serviços locais. 

Essa solicitação atende a uma necessidade urgente e uma reivindicação antiga da 

população, que busca dignidade e melhorias nas condições de vida. Investir na 
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pavimentação é mais do que uma ação de infraestrutura; é um compromisso com o bem-

estar da comunidade e com o desenvolvimento sustentável do bairro. 

Desse modo, rogando a aquiescência do Douto Plenário, pede-se o envio de 

expediente ao Senhor Secretário para que adote as providências requeridas por aqueles 

dos quais emanam todos os poderes. 

Palácio JANARY NUNES, em 20 de dezembro de 2024. 

 
 

Eduardo Tavares 
   Vereador (PDT/AP) 
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